



## Mejora Fitch calificaciones de Aguascalientes

México, 28 May (Notimex).- Fitch Ratings mejoró las calificaciones del Estado de Aguascalientes y con perspectiva Estable, derivado de su sólido desempeño operativo ante el fortalecimiento de sus políticas fiscales.

Así, la calificación Issuer Default Rating (IDR) en Escala Global en Moneda Local pasó a BBB+ desde BBB; y la calificación de Largo Plazo en Escala Nacional a AA+(mex) desde AA(mex), con Perspectiva Crediticia se mantiene Estable.

En un comunicado, detalla que el alza de las calificaciones de Aguascalientes refleja su sólido desempeño operativo, resultado del fortalecimiento de las políticas fiscales y el seguimiento permanente de los gastos.

Así como los niveles moderados de apalancamiento y sostenibilidad de la deuda debido a la política conservadora de endeudamiento, además de considerar el dinamismo de la economía local y el hecho de que los pasivos de pensiones estatales están totalmente cubiertos.

Sin embargo, señala, la alta dependencia de los ingresos federales, una característica común de los estados de México, limita la calificación.

No obstante, comenta, la mejora en las calificaciones refleja la expectativa de Fitch de que Aguascalientes va a mantener la disciplina presupuestaria y generará márgenes operativos fuertes en los años siguientes.

También, refiere, toma en cuenta que el gobierno federal está en proceso de adopción y aplicación de reformas estructurales; el impacto más importante para los estados mexicanos se espera de la reforma fiscal.

Esta reestructuración, principalmente a través de mayores recursos de la Federación, beneficiará a Aguascalientes, destaca.

Detalla que la actual administración ha destacado en términos de recaudación local y control en gastos de funcionamiento; lo que explica la alta generación de ahorro interno y los favorables niveles de liquidez.

Comenta que Aguascalientes tiene una economía dinámica con alta generación de empleo y atractiva para la inversión extranjera, la actividad económica se basa en un fuerte sector manufacturero, en particular en la industria automotriz que ha presentado rápido crecimiento.